



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和7年2月3日号

**3学期がスタートして1ヵ月
本年度も残り2ヵ月です**



今年は2月2日が節分、本日2月3日が立春で、暦の上では「春」になりました。春とはいえまだまだ寒い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、3学期がスタートしておよそ1ヵ月が経過しました。2学期の終業式前後と、3学期始まって1週間後あたりでインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖となった学級がありました。現在は少し落ち着いてきたようで、インフルエンザでお休みしている子はいますが、学級閉鎖しなければならない状態ではありません。しかし、油断はできませんので引き続き感染予防対策として、手洗い・うがい・換気を行うこと、また、免疫を高めるため、適切な食事、適度な運動、睡眠時間の確保することを指導したいと思います。保護者の皆様には、ご家庭でも気をつけるようお話いただくとありがたいです。

本年度も残り2ヵ月となりましたが、3学期が終了するまで引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

2月8日(土)は本校の教育研究発表会です

本校では毎年のように教育研究発表会を開催し、今回で11回目を迎えることになりました。教育研究発表会では、これまで研究してきた成果を「子供達の学ぶ姿」として、県内外の先生方に観ていただくことになっています。全学級で授業を公開し、そのうち6学級は研究授業として公開します。現在、先生方は毎日の授業を工夫しながら、教育研究発表会の授業公開に向けて頑張ってくれています。



2月8日は土曜日で、通常はお休みの日ですので子供達も習い事等の予定もあるかと思いますが、参加される先生方は「子供達の学ぶ姿」を観に来られますので、子供達の出席について、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

ちなみに、すでにお知らせしていると思いますが、2月8日(土)の替わりのお休みは2月10日(月)となります。

和歌山県PTA研修会に参加して

1月18日(土)に令和6年度PTA研修会が白浜町であり、育友会の本部役員さん、広報委員会の皆さんと一緒に参加しました。

その中で広報紙コンクールの表彰式があり、本校育友会の広報紙が【優秀賞】に選ばれましたので、奥谷会長さんが代表として賞状を受け取りました。毎年のように表彰されているみたいですが、育友会役員の皆様、特に広報委員会の皆様の努力の賜物だと思います。本当におめでとうございます。



たくさんの方々に支えられています

本校には、子供達の健やかな成長を願って支えてくださっている方々がたくさんいます。その方々の活動を紹介したいと思います。

【育友会のクリーン作戦】



1月25日(土)10:00から、育友会環境安全委員会が中心となって、クリーン作戦が行われました。保護者の方と子供達で学校内をきれいに掃除してくれました。

日頃は朝掃除だけですので、時間をかけて掃除をすることでより一層きれいになりました。お休みの日にもかかわらずご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

これからの朝掃除で、少しでもきれいさを保てるように

子供達に頑張ってもらいたいと思います。

【セーフティーネット】

本校児童の登下校については、育友会地区委員さんを中心に、黄色の旗をもって見守ってくださっています。

また、毎月25日には地域の方々がボランティアで児童の登校を見守ってくださっています。

児童数が県下最大の本校ですので、登下校も混み合っていますし、交通量もけっこう多いように思います。

子供達の安全を見守ってくださっている皆様、本当にありがとうございます。



【花植ボランティア】



花植えボランティアさんは、正門横の花壇を中心に季節ごとにきれいな花を植えてくださっています。水やりなどの世話をしてくださっています。ありがとうございます。

★改めて、本校を支えてくださっている皆様に感謝申し上げます

令和7年2月3日 学校長 辻本和孝